

# Nachruf

„Es ist egal, zu welchem Zeitpunkt man einen Menschen verliert,  
es ist immer zu früh und es tut immer weh“

Tief bewegt nehmen wir Abschied und trauern um unser langjähriges Gemeinderatsmitglied

## Gerd Pohl

Voller Leidenschaft und Engagement vertrat er auf allen Ebenen mit Leib und Seele die Belange seiner Heimatgemeinde, deren Vereine, Bürger und Institutionen. Sein Wort war gefragt, die Ergebnisse seiner Arbeit haben Bestand bis in die Gegenwart. Aus dem gesellschaftlichen Leben war Gerd nicht weg zu denken. Seit vielen Jahren engagierte er sich in der Freiwilligen Feuerwehr über die Ortsgrenzen von Markersdorf hinaus. Er war Mitglied zahlreicher Vereine und Verbände.

Mit Gerd Pohl verliert die Gemeinde einen beliebten und hochgeachteten Mitbürger sowie einen engagierten Vollblutgemeinderat, der viel Kraft und Energie seiner Gemeinde zum Wohl aller Bürger widmete.

Wir werden Ihm stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Seiner Frau Beate und den Angehörigen gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.

Markersdorf, im Mai 2023

Silvio Renger, Bürgermeister  
mit den Mitarbeitern der Gemeinde, dem Gemeinderat und den Ortschaftsräten